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Muttertagsfeier der Volksschule
Es ist in Loretto schon eine

Tradition, dass kurz vor dem
Muttertag die Volksschulkin-
der für die Mütter eine kleine
Feier veranstalten. Aus die-
sem Anlass konnte vertreten-
de Schulleiterin Sylvia Gaal-
Langenberger am 9. Mai ne-
ben den zahlreichen Müttern
auch Bgm. Felix Kozar begrü-
ßen. In seinen Grußworten
wies der Bürgermeister auf
die Bedeutung des Mutterta-
ges hin und lud alle Anwesen-
den im Namen der Gemein-
de zu einem Glas Wein ein.
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Am Gründonnerstag, dem

17. April, um ca. 13.00 Uhr, rief
die Feuerwehrsirene zu ei-
nem Brand. Ort des Gesche-
hens war die Friedhofsdepo-
nie in Loretto. Dank dem ra-
schen Einsatz unserer Feuer-
wehr und der Mithilfe der Ge-
meindearbeiter war der Brand
innerhalb einiger Minuten un-
ter Kontrolle und in 30 Minu-
ten gelöscht.

Ob Brandstiftung oder
Selbstentzündung vorlag,
konnte von den Brandexper-
ten nicht geklärt werden.
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Am 10. Mai

2003 fand un-
ter Anwesen-
heit zahlrei-
cher Promi-
nenz, darunter
auch Bgm. Fe-
lix Kozar und
V i z e b g m .
Hans Neissl,
die Priester-
weihe von Di-

Da die Kanalbenützungs-
gebühren einen wesentli-
chen Anteil an nicht getilg-
ten Errichtungs- und Fi-
nanzierungskosten (Dar-
lehensrückzahlungen) be-
inhalten, sind sie gem.
§ 18 Abs. 1 Z. 3 EStG 1988
i.d.g.F. als Sonderausga-
ben anzusehen und an-
teilsmäßig von der Steuer
abzusetzen. Über die ge-
naue Höhe der enthalte-
nen Darlehenszahlungen
wird von der Gemeinde auf
Antrag eine Bestätigung
ausgestellt. Nähere Infos
gibt es in der Gemeinde-
kanzlei.
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Die neuesten Untersu-
chungen unseres Was-
sers durch das Biologi-
sche Forschungsinstitut
für Burgenland beim Amt
der Bgld. Landesregie-
rung vom 29.4.2003 bestä-
tigen höchste Qualität.
Gesamthärte: 12,7; Nitrat-
wert: 8; pH-Wert: 7,5; Tem-
peratur: 8,2 °C.
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akon Stefan Vukits statt. Diö-
zesanbischof Dr. Paul Iby ze-
lebrierte in der bis auf den letz-
ten Platz gefüllten Basilika die
hl. Messe.

Pater Stefan Vukits wurde
am 20.8.1975 in Oberwart
geboren, besuchte in Weiden
b.R. die Volksschule und
schloss 1993 das Gymnasi-
um in Eisenstadt mit der Ma-
tura ab. Nach Ableistung des

Präsenzdienstes
1994 studierte er
Theologie an der Universität
Wien und trat nach Beendigung
des ersten Studienabschnittes
in die Kongregation der Obla-
ten der Jungfrau Maria ein.
Während des Postulats ver-
brachte er ein Jahr in den USA.
1998 machte er sein Noviziats-
jahr und legte 1999 die Erste
Profess ab. Anschließend stu-
dierte er an der philosophisch-
theologischen Hochschule

des Stiftes Heiligenkreuz weiter. Am
11.10.2002 legte er in unserer Basilika
die Ewige Profess ab und wurde damit
endgültig in die Kongregation der Obla-
ten der Jungfrau Maria aufgenommen.
Am 12.10.2002 weihte ihn Diözesanbi-
schof Dr. Paul Iby zum Diakon.

Bgm. Kozar und Vizebgm. Neissl gra-
tulierten dem Neupriester Pater Stefan
Vukits und überreichten ihm zum Anden-
ken an seine Priesterweihe im Namen
der Gemeinde ein kleines Präsent.
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Am 5. Mai 2003 übergab

Bürgermeister Felix Kozar
der vertretenden Schulleite-
rin Sylvia Gaal-Langecker
ein nagelneues Fotokopier-
gerät, das seitens der Ge-
meinde für die Volksschule
angeschafft wurde.

Bürgermeister  Kozar be-
merkte in seinen Worten,

dass der bisherige Zustand -
es wurden die für den Unter-
richt notwendigen Fotokopien
in der Gemeindekanzlei her-
gestellt - sowohl für die Schul-
leitung als auch für die Ge-
meinde unbefriedigend war,
sodass es zu dieser Anschaf-
fung kam. Mit dem neuen Fo-
tokopiergerät können nicht nur

A 4- sondern auch A 3-Kopien
hergestellt werden.

Mit großer Freude über-
nahm die vertretende Schul-
leiterin das neue Fotokopier-
gerät und bemerkte in ihren
Dankesworten, dass durch
die Zurverfügungstellung die-
ses Gerätes wieder ein Schritt
vorwärts zu einem modernen

Unterricht getan wurde.
„Vor allem wird dieser
schuleigene Kopierer für
uns Lehrer nicht nur  enorm
Zeit einsparen, sondern wir
können damit sofort die be-
nötigten Unterrichtsmittel
für unsere Kinder herstel-
len“, so die Sylvia Gaal-
Langecker.


